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На земле

Ваш вопрос – наш ответНовости

Открытое
первенство
Ребрихинского района по шах-
матам среди сельских школьни-
ков из семи районов: Славгород-
ского, Целинного, Завьяловско-
го, Ребрихинского, Павловско-
го, Родинского, Ребрихинского
и Троицкого – проходило  с 25
по 28 октября в ребрихинском
Детско-юношеском центре.
Наш район на соревновани-

ях представляли двое шахмати-
стов: Александр Белых и Тро-
фим Семириков (ТСШ № 1).
На своих первых соревнова-

ниях такого уровня ребята по-
казали неплохие результаты. У
обоих еще нет спортивных раз-
рядов, а за шахматной доской
им пришлось встретиться с
опытными соперниками.
В возрастной категории

1991-1992 г.р. Александр сумел
свести три партии из семи в
ничью с двумя перворазрядни-
ками и одним шахматистом
третьего разряда. Трофим, выс-
тупая среди участников 1993-
1994 г.р., из семи партий выиг-
рал две у соперников третьего
и четвертого разрядов. По ито-
гам соревнований Трофим Се-
мириков занял пятое, а Алек-
сандр Белых – шестое место.
Можно сказать, старт сделан, те-
перь парням надо набираться
опыта, чтобы к следующим со-
ревнованиям повысить свой
уровень и выступить более убе-
дительно, тем самым доказав,
что и в нашем районе есть мо-
лодежь, способная думать на
несколько ходов вперед.

Культурный центр
появился в Хайрюзовке. Под од-
ной крышей в здании сельской
администрации теперь распола-
гаются Дом культуры, библио-
тека и молельная комната.
В библиотеке «Алтайтеле-

ком» установил два компьюте-
ра с выходом в Интернет. Кар-
ты оплаты можно приобрести
на почте, которая расположена
в этом же здании.
В молельной комнате оста-

лось провести косметический
ремонт. Здесь будут совершать-
ся христианские таинства, мо-
лебны. Проводить их будет по
мере возможности настоятель
Свято-Троицкой церкви отец
Александр.
Решение собрать все объек-

ты соцкультбыта под одну кры-
шу приняла сельская админи-
страция.

Деньги –
на мебель
«Недавно в школе в очеред-

ной раз объявили о сборе денег
с учащихся. Требуют по 200
рублей. На мой взгляд, сумма
немалая, особенно если учесть,
что во многих семьях по два
ребенка-школьника. Хочу за-
дать вопрос от имени родите-
лей: на какие цели собирают
деньги и сколько раз в учебном
году нам предстоит их сдавать?

Сергей Витальевич».
На вопрос отвечает директор

ТСШ № 1 А.И. Бруль:
-Официально мы собираем

деньги только весной на ре-
монт школы. За все собранные
деньги мы отчитываемся перед
комитетом по образованию.
В этом году комитет по об-

разованию выделил нашей
школе пять тысяч рублей для
приобретения мебели. Если
учесть, что набор из 12 парт и
24 стульчиков стоит чуть мень-
ше 17 тысяч, то этих денег, ко-
нечно же, не хватит. На роди-
тельском собрании мы вынес-
ли этот вопрос на обсуждение.
Родительский комитет принял
решение помочь школе в при-
обретении мебели. У меня есть
выписка из решения, и все, кому
интересно, могут ее прочитать.
А если родители не посещают
собрания и не знают о проис-
ходящем в школе – это их про-
блема.
Мы можем отказаться от ро-

дительской помощи и не при-
обретать новые парты. В этом
случае детям придется пользо-
ваться той мебелью, которая
есть, а она, к сожалению, в пла-
чевном состоянии…...

Мастера полей

Наивысшая урожайность зерновых культур
получена в 20 районах края. Об этом сообщи-
ла газета «Алтайская правда» 1 ноября.
Троицкий район в краевой сводке занимает
10-е место. Средняя урожайность составила у
нас 17 центнеров с гектара. Кстати, в Бийском
районе урожайность такая же, в Зональном
чуть меньше – 16,8 ц/га, а в Косихинском
намолотили по 15,2 центнера с гектара.
Кстати, в колонке «Мастера уборки» среди
лучших комбайнеров края нет ни одной

 Не хуже других
 сработали хлеборобы нашего
 района

фамилии механизаторов нашего района. Хотя
у них были показатели ничуть не хуже опубли-
кованных в «АП».
Александр Александрович КОВАЛЕВ живет в
Новоеловке, а работает механизатором в ООО
«Агросистема». На комбайне «Вектор» он
убрал 890 га зерновых культур и намолотил
чуть меньше 18 тысяч центнеров зерна. Это
один из лучших показателей среди комбайне-
ров «Агросистемы».

Фото Владимира КОНЮХОВА.

В детсад –
через лужи
«Каждый день водим детей в

детский сад «Рябинушка» по ул.
Московской. Одному взросло-
му человеку там пройти можно,
но с детьми проблематично, так
как огромные лужи по всей ши-
рине дороги, а по краю узень-
кая тропинка. Почему не сде-
лают нормальную дорогу, ведь
на машинах ездят не все, а пеш-
ком, с ребенком на руках прой-
ти по улице сложно.

Н.И., с. Троицкое».
Отвечает зам.главы Троицкой

сельской администрации А.И.
Кочетов:
-В течение лета эту улицу

дважды грейдировали, было все
нормально, и никто с жалоба-
ми не обращался. Если появит-
ся возможность до того как
снова выпадет снег или дорога
подмерзнет, то обязательно рас-
ширим пешеходную дорожку
шлаком.

Ноябрь будет
теплее нормы
Нынешний октябрь был про-

хладнее прошлогоднего почти на
градус и на столько же теплее
нормы. Средняя температура
октября  + 3,2°С. Осадков вы-
пало 88 % от нормы.
По прогнозам троицких ме-

теорологов, среднемесячная
температура ноября будет -2 -
6 °С, что теплее нормы  на 2-
3°С. Ночью столбик термомет-
ра опустится до 0 до -5°С, в от-
дельные сутки до -7-12°С. В
последнюю пятидневку нояб-
ря ожидается похолодание:
днем до -5 -10°С, ночью до -15
- 20°С. Осадки ожидаются в
пределах нормы.

Дети хотят обрести семьи
Уважаемые жители района! Администрация Троицкого детского дома

обращается к вам с предложением помочь детям обрести семьи.
В детском доме воспитываются:
Таня К. – 8 лет, веселая, общительная девочка, с доброжелательным,

бесконфликтным характером.
Саша К. – 10 лет, общительный, жизнерадостный мальчик. Дисцип-

линированность и организованность – одна из черт его характера.

Юра К. – 9 лет, мальчик вежливый, добрый, настойчив в достиже-
нии цели, уверен в себе.
Алексей Т. – 7 лет, живой, активный мальчик. Стремится к обще-

нию, ответственно подходит к любому делу.
Юля Б. – 12 лет, скромная, спокойная девочка. Доброта и отзыв-

чивость выделяют ее среди других детей.
Вопросы можно задать по т.т. 22-1-80, 22-2-80.
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В рамках месячника пожилых людей

Бюджетная
поддержка –
муниципалитетам
Больше половины дополнительных

доходов краевого бюджета в 2007
году направлено на поддержку му-
ниципальных образований.
Администрация края внесла  поправ-

ки в закон Алтайского края «О краевом
бюджете на 2007 год», рассмотренный
на октябрьской сессии крайсовета. До-
ходы краевого бюджета в текущем году
увеличены почти на 4,6 млрд. рублей.
Изменения в краевой закон внесены в
связи с дополнительным поступлением
средств федерального бюджета и уточ-
нением доходов, расходов и источников
финансирования дефицита краевого
бюджета в 2007 году.
Доходы краевого бюджета после уве-

личения составят более 36 млрд. руб-
лей, что на 14,6 % больше первоначаль-
но утвержденных доходов, сообщают в
комитете администрации Алтайского
края по финансам, налоговой и кредит-
ной политике.
В первую очередь эти средства пой-

дут на увеличение заработной платы
бюджетникам, на решение других соци-
ально-экономических вопросов в горо-
дах и районах края. Расходы на поддер-
жку муниципальных образований увели-
чатся более чем на 2,5 млрд. рублей (на
16,5 %) и составят около 18 млрд. руб.
Расходы на капитальные вложения

увеличатся более чем на 753 млн. руб-
лей (почти на 67,3 %), расходы на до-
рожное хозяйство - более чем на 28 млн.
рублей (примерно на 2 %).
Размер поддержки сельского хозяй-

ства в 2007 году составит более 3,6
млрд. рублей, увеличившись почти на 2,3
млрд. рублей.

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА ПАРТИИ «ЯБЛОКО» -
ПРОГРАММА СОЗДАНИЯ СИЛЬНОЙ РОССИИ

СЕМЬ ШАГОВ
К РАВЕНСТВУ

ВОЗМОЖНОСТЕЙ
КАК ГОСУДАРСТВУ ВЫПЛАТИТЬ ДОЛГ
ГРАЖДАНАМ
Государство признает долг перед гражданами, пострадавшими от неудачных

реформ и других ошибок. С целью компенсации ущерба от криминальной при-
ватизации вводится единовременный налог на сверхдоходы, полученные от при-
ватизации крупных предприятий в ходе залоговых аукционов 90-х годов. Часть
долга выплачивается земельными участками, объектами инфраструктуры. Долг
— это:
1) Надбавки к пенсиям и зарплатам учителей, врачей, работников культуры.
Для выплаты пенсионных надбавок наряду с Пенсионным фондом создается

Фонд старшего поколения, куда должны направляться дивиденды государства
по принадлежащим ему пакетам акций Газпрома, Роснефти, Транснефти и дру-
гих госмонополий и доход по инвестированной части средств Стабфонда.

ДОХОДЫ СТАБФОНДА - ПЕНСИОНЕРАМ!
СЕГОДНЯ!

2) Инвестиции в газификацию и восстановление социальной инфраструктуры
села; строительство муниципального арендного жилья для очередников, моло-
дых семей и малоимущих, согласных платить за жилье небольшую арендную
плату, не приобретая его в собственность. Эти меры послужат мощным стиму-
лом для решения проблемы доступного жилья.
3) Закрепление прав на земельные участки, оформляемые в виде земельных

сертификатов, которые дают право участвовать в прибылях, продаются либо
обмениваются (на жилье, акции и т.д.) на открытых торгах. Эти права получают:
• владельцы обесцененных ваучеров 90-х годов — на доли земли под прива-

тизированными ими предприятиями;
• молодые семьи, очередники, обманутые квартирные инвесторы, жертвы «уп-

лотнительных застроек» — на долю земельного участка.
Прежде чем передать землю крупным инвесторам под коммерческое строи-

тельство, она передается гражданам в порядке возмещения долга. Граждане
получают сертификат права собственности на владение частью земельного уча-
стка, предварительно отведенного под строительство, обеспеченного необхо-
димыми коммуникациями и внесенного в Государственный кадастр. Сертифи-
кат может быть продан инвестору за деньги на открытых аукционах (во избежа-
ние обмана собственников долей) или в обмен на квартиру в данном доме -
после его возведения. Кроме того, сертификат на землю может быть обменен
на земельный участок, фактически занимаемый имуществом гражданина (на-
пример, гаражами, жилыми и хозяйственными постройками и т.д.).

ЗЕМЛЮ - ГРАЖДАНАМ, А НЕ ОЛИГАРХАМ!

4) Связанные льготные кредиты, идущие целевым образом на открытие свое-
го дела, ремонт домов, строительство жилья, доплаты к накопительным частям
пенсий и другие виды экономически полезной деятельности. Сегодня, когда
доходы государства и олигархов растут как на дрожжах, мы требуем:

ПОРА  ВОЗВРАЩАТЬ ДОЛГИ!

ВЛАСТЬ - ПОД КОНТРОЛЬ ГРАЖДАН!
ГОЛОСУЙТЕ ЗА «ЯБЛОКО»!

ПУБЛИКУЕТСЯ БЕСПЛАТНО
в соответствии с ч.1 ст.59 Федерального закона №51-ФЗ

«О выборах депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации».

Выборы-2007

Сообщает
пресс-служба

администрации края

Главное –
развитие
производства
и поддержка
села
Глава администрации Алтайского

края в прямом эфире ГТРК «Алтай» в
программе «Власть. Действующие
лица» прокомментировал ситуацию,
связанную с урегулированием цен на
продукты питания.
По его словам, повышение цен на про-

дукты питания обусловлено целым ком-
плексом причин, в том числе повышени-
ем мировых цен. Принятые в Алтайском
крае меры находятся в контексте тех мер,
которые принимает Правительство РФ.
Они касаются таможенной политики, мер
по поддержке отечественных товаропро-
изводителей. Вместе с муниципальны-
ми образованиями приняты решения, на-
правленные на сокращение цепи про-
хождения продукта от сельхозтовароп-
роизводителя до потребителя. Идет вза-
имодействие с торговыми сетями по ре-
гулированию торговых наценок на про-
дукты социальной группы товаров. Про-
водится работа с предприятиями пище-
вой промышленности.
Стабилизация цен, по словам Алексан-

дра Карлина, -  это серьезная долговре-
менная работа. По его мнению, главная
задача - увеличение объемов производ-
ства сельхозпродукции и продуктов пи-
тания. «Это единственная долговремен-
ная и экономически обусловленная
мера», - подчеркнул он.
В крае принимаются последователь-

ные шаги в этом направлении. Напри-
мер, в Барнауле при поддержке краево-
го бюджета заработал крупный завод по
переработке алтайского подсолнечника
и производству качественного расти-
тельного масла. Также в Алтайском крае
на 80% закрыты собственные потребно-
сти в сахаре. «Ежедневно отслеживают-
ся данные по розничным рынкам, - от-
метил Александр Карлин. - Мы основ-
ные сельхозтоваропроизводители в Си-
бири, поэтому должны сохранять более
низкие цены, развивать сельское хозяй-
ство, оказывать государственную под-
держку селу».

Об этом заявил глава администрации
Алтайского края на расширенном засе-
дании краевой комиссии по обеспече-
нию безопасности дорожного движения.
В начале заседания краевой комиссии
Александр Карлин подчеркнул, что ситу-
ация на дорогах складывается достаточ-
но тревожная. «Я заранее пресекаю по-
пытки выводить среднероссийские по-
казатели. Мы должны сравнивать в пер-
вую очередь с самими собой, а сравне-
ние – не в пользу тех, кто отвечает за
этот важнейший вопрос, - подчеркнул он.
- В этом году за 9 месяцев не снижено
ни количество зарегистрированных ДТП,
ни количество пострадавших в ДТП».
Одним из самых сложных, значимых и
болезненных аспектов проблемы глава
администрации края назвал количество
погибших на дорогах. Этот показатель
по сравнению с 9 месяцами прошлого
года вырос на 17 процентов: погибло 405
человек.
В качестве примера Александр Кар-

лин привел ДТП, произошедшее летом
текущего года на Чуйском тракте, в ко-
тором погибли люди. «Какие еще нужны
сигналы для того, чтобы повернуться ли-
цом к этой проблеме? – подчеркнул
Александр Карлин. - Положение настоль-
ко серьезно, что вызывает массу наре-

Безопасность на дорогах
Александр Карлин: Главный фактор, определяющий ситуацию на дорогах,

– человеческий .

каний со стороны жителей края». Кроме
того, безопасность на дорогах является
важным показателем привлекательнос-
ти региона для приезжающих.
Глава администрации края отметил,

что условия финансирования, штатной и
технической обеспеченности всех орга-
нов, которые занимаются проблемой
обеспечения безопасности дорожного
движения, улучшаются с каждым годом.
Например, темпы выделения средств на
структуры УВД увеличиваются. «Финан-
сирование из краевого бюджета струк-
тур МВД идет большими темпами, чем
по другим направлениям нашей финан-
совой ответственности», - подчеркнул
Александр Карлин.
«Совершенно понятно, что ситуацию на

дорогах определяет совокупность фак-
торов. Это вопросы состояния и авто-
мобильных дорог, и технических средств.
Но главный фактор, который лежит во
всех сферах, - человеческий, - сказал
Александр Карлин. - Это дисциплина и
ответственность всех, кто обеспечивает
безопасность на дорогах, кто строит до-
роги и их эксплуатирует, выпускает
транспорт на трассы и управляет им, кто
обеспечивает контроль за этим процес-
сом, – на всех ответственность ложится
в равной степени».

Кстати

27 октября, в день первого бурана в этом
сезоне, произошло два ДТП в райцентре.
На улице 60 лет Октября при неблагоп-

риятных погодных условиях и несоблюде-
нии скоростного режима столкнулись ВАЗ-
21053 и «Тойота-Камри». Во втором ДТП
участвовали «Мазда-Ленсер» и ВАЗ-21074. В
обоих случаях обошлось без жертв.
На федеральной трассе четыре автомоби-

ля слетели с дороги, к счастью, без жертв и
пострадавших.
При помощи сотрудников ГИБДД и во-

дителей проезжающего транспорта машины

были возвращены на асфальтовое полотно.
Уважаемые водители, убедительная

просьба: подготовьте свой автотранспорт к
эксплуатации в зимнем сезоне и будьте вни-
мательны на дорогах!

Е. МАТВЕЕВ, старший ДПС.
Фото Андрея ТИМОХИНА.

Обошлось без жертв.
Но испуг легким не назовешь

Победила дружба
В последний день октября прошел зак-

лючительный этап месячника пожилых
людей.
В спорткомплексе «Факел» помери-

лись силами члены клуба «Лада», кото-
рые назвали свою спортивную коман-
ду «Грация», и Союза пенсионеров (ко-
манда «Неукротимые»). Третья коман-
да, которая состояла в большинстве сво-
ем из внуков, носила название «Стре-
ла».
В качестве разминки команды игра-

ли в пионербол, а затем продолжили
соревнования в эстафете. В результате
победила дружба, командам были вру-
чены почетные грамоты. Кстати, самой
пожилой участницей соревнований была 75-летняя Галина Михайловна Шаблицкая.
После «Веселых стартов» праздник продолжился в центральной столовой.

Фото Натальи ЗАБОЛОТИНОЙ.
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В едином строю

-Без сомнения, они стали более
ответственными. Можно отметить
положительные тенденции в уров-
не образования призывников, рост
сознательности, многие стараются
получить специальность.
-Константин Александрович, а

что можете сказать о социально-
бытовых проблемах, с которыми
приходилось сталкиваться вам как
молодому офицеру, и с чем сталки-
ваются нынешние выпускники во-
енных вузов?
-У нынешних выпускников от

тех проблем, которые приходилось
решать нашему выпуску, осталось
процентов десять. Сейчас многие
вопросы снялись, и прослеживает-

     Офицер райвоенкомата Константин ЮДИН:

Призывники стали
сознательнее,
служба в армии –
престижнее

ся явная тенденция к дальнейше-
му улучшению положения воен-
нослужащих. Если так можно вы-
разиться, государство повернулось
к армии лицом, и быть офицером
российской армии стало не толь-
ко престижно, но и выгодно в ма-
териальном отношении.
-Что примечательного было во

время вашей службы и не относя-
щегося к ней напрямую в Подмос-
ковье?
-Невдалеке от нас снимали се-

риал «Солдаты», в нем вместе с
актерами снимались солдаты и
офицеры. Сейчас, когда смотрю
фильм, вижу знакомые лица.
-А чем запомнилась служба на

Дальнем Востоке?
-В Хабаровском крае, куда я был

переведен в 2005 году, замечатель-
ная рыбалка на богатейшей реке
Амур и очень красивая природа.
Правда, от гнуса и мошкары нет
никакого спасения. По лесам бро-
дит много бурых и гималайских
медведей, но люди там живут за-
мечательные.
-Не жалеете, что вернулись в

Троицкое?
-Наоборот, я приехал на родину,

здесь друзья, знакомые с детства
люди, а главное – дочь и мать с
отцом.

Андрей ТИМОХИН.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

-Первоочередная проблема
нашего села – это уплата нало-
гов за паевую землю, - поделил-
ся наболевшим глава Хайрюзов-
ской сельской администрации
Александр Степанович Ерохин. –
За пай необходимо заплатить
более 500 рублей. Для сельских
жителей это большая сумма. Если
налог на паевую землю не пла-
тить, то через три года придется
заплатить не только долг, но и
немалый штраф, вплоть до опи-
сания имущества. Отказаться от
своей земли тоже нельзя. Полу-
чается, что люди втянуты в госу-
дарственную аферу…. У нас в селе
508 паев. Из них около 170 –
невостребованные земли. Значит,
за них платить вообще некому.
И как быть, многие владельцы
паев просто не знают.
Не менее важная проблема –

содержание водопроводных се-
тей. На сегодняшний день долг
населения за воду составляет 31
тыс. рублей. У многих потреби-
телей долг накапливается года-
ми, и они, к сожалению, еще и
неплатежеспособны.

«Откуда дровишки?» – такой
вопрос хочется задать всем, кто
нещадно вырубает лес. Почему
за последние годы лесные угодья
перестали быть национальным
достоянием, а стали достоянием
единиц? Ведь всем известно, что
лес – наше богатство, лес – лег-
кие планеты, лес лечит, кормит,
воспитывает. О лесе можно
очень много говорить, и говорить
только хорошее. И за все эти по-
лезные качества его величества
Леса мы просто обязаны беречь,
ценить, оберегать этот чудесный
дар природы.

А что происходит на самом
деле? Лесные массивы варварс-
ки уничтожаются, без всякого ог-
раничения, без всякого контроля.
Я не знаю, как на других терри-
ториях, но зайдешь в наши леса
– и хочется плакать: кругом по-
лугнилой валежник, пеньки, сва-
ленные березки. Уничтожение
леса идет с завидной настойчи-
востью. Открыто пилят лес на
дрова и торгуют ими не только в
нашем селе, в нашем районе, но
и в соседних селах и районах, то
есть рынок сбыта растет. Сколь-
ко же уничтожается берез, осин,
сосен ради личной наживы?

В районной газете я прочла,
что налогом облагаются грибни-
ки, ягодники. Но они-то не унич-
тожают природу! И все равно к
ним применяются какие-то меры
(я имею в виду налог). А почему,
когда идет явное воровство, не-
законная вырубка и, естественно,
прямое сокрытие доходов, ника-
ких действий со стороны тех, кто
должен заботиться о сохраннос-
ти леса, нет?

В конце октября закончилось информирование за-
страхованных лиц о состоянии индивидуальных ли-
цевых счетов, открытых в Пенсионном фонде. В ли-
цевом счете отражается сумма,  уплаченная работо-
дателем за каждого работающего гражданина.

Прошедшее информирование было адресовано
лицам, имеющим накопительную часть трудовой
пенсии. Что означает накопительная часть пенсии
и чем она отличается от тех форм, с которыми мы
знакомы? Тем, что человек может принимать непос-
редственное участие в управлении ею. В отличие
от страховой части, которая ежегодно индексирует-
ся государством, единственный способ увеличить
накопительную часть – это получить инвестицион-
ный доход от ее размещения.

Если вы не написали заявление о выборе какой-либо
управляющей компании, вас отнесли к категории «мол-
чунов». Накопительной частью вашей пенсии будет рас-
поряжаться государственная управляющая компания,
доходность которой не превышает уровня инфляции.
Таким образом, накопительная часть будет постепенно
обесцениваться.

Можно назвать несколько причин низкой активности
наших жителей при осуществлении выбора. Это преж-
де всего привычка надеяться на государство. На сегод-
няшний день большая часть населения не осознает, что
государство обеспечивает только необходимый мини-
мум, и человек должен приложить некоторые усилия,
чтобы накопить себе на старость. Кроме того, наблю-
дается некая инертность населения. Для того чтобы пе-
ревести свои пенсионные накопления, необходимо
прийти в учреждение Пенсионного фонда либо в него-
сударственный Пенсионный фонд для подачи соответ-
ствующих документов. Замечу, что обладатели накопи-
тельной части – это достаточно молодые люди, кото-
рые считают, что им до пенсии далеко и поэтому сегод-
ня рано заботиться о будущем.

Сегодня формировать накопительную часть можно
двумя способами. Рассмотрим первый из них. Для бо-
лее быстрого роста накопительной части можно выб-

Власть на местах

Земля и вода –
две проблемы
Хайрюзовки

А водопроводные сети, кото-
рым чуть меньше 70 лет, свой ре-
сурс выработали, и их ремонт
требует очень больших затрат.
От редакции. То, о чем гово-

рит А.С. Ерохин, волнует и глав
сельских администраций, и жи-
телей сел. Материал специалис-
та отдела Роснедвижимости О.Н.
Линника с разъяснением, что зе-
мельные паи нужно оформлять в
собственность, озадачил многих
пожилых людей, имеющих зе-
мельные доли. Валентина Алек-
сеевна из Горнового, например,
высказалась так:
-Наши отцы и деды воевали

за эту землю, мы детства не ви-
дели (я 41-го года рождения), а
теперь нам навязали такие усло-
вия по оформлению паев. Как я
могу оформить землю в соб-
ственность за шесть тысяч руб-
лей, если у меня пенсия всего три
тысячи и я вынуждена копить на
уголь и дрова?.. Откуда у стари-
ков такие деньги? А хлопот
сколько! Ну, и зачем мне эта зем-
ля, за которую я еще и плачу на-
логи?..

Читатель  поднимает проблему

Придешь в лес –
и хочется плакать

Недавно по телевизору показы-
вали Липецк. Так вот, липецкие
школьники собрали несколько
тонн макулатуры, этим они спас-
ли не один десяток деревьев. Кто-
то же и у нас должен помогать за-
щитить лес от варваров! Где лес-
ники? Где комитет по экологии?
Где администрация села? Кстати,
один из таких «работяг леса» жи-
вет как раз напротив сельской ад-
министрации, и ее работники
прекрасно все видят. И кому, как
не им,  в первую очередь заинте-
ресоваться: откуда дровишки?
Если «выловить» тех, кто торгу-
ет самогоном, очень сложно
(нужны свидетели), то здесь, как
говорится, товар налицо.

Мне довелось участвовать в
работе пленума, посвященного
20-летию Алтайского краевого
Совета женщин. На нем высту-
пила представитель института
им. Лисавенко И.П. Калинина,
которая высказала прекрасную
идею: каждому двору – сад. Это
же чудесно! Но не надо забывать
о нещадном уничтожении при-
родных богатств. Кстати, в вос-
питании людей, а точнее – детей
немаловажную роль играют не
только родители, но и учителя. А
у местного очень «активного ра-
ботника леса» жена работает в
школе… Вот и наглядный при-
мер «любви к живой природе».

Пишу вам от имени многих
жителей села, у которых болит
душа по невинно уничтоженно-
му лесу. И от их имени прошу
оказать помощь в защите этого
чудесного дара природы – леса.

Л. ТОКАРЕВА.
С.Ельцовка.

Человек. Общество. Проблемы

СДЕЛАЙ СВОЙ ВЫБОР
ДЛЯ БУДУЩЕЙ ПЕНСИИ!

рать одну из 55 частных управляющих компаний, кото-
рые допущены к управлению пенсионными накоплени-
ями. Для этого необходимо подать в Управление Пен-
сионного фонда  заявление о выборе инвестиционного
портфеля (управляющей компании) и выбрать одну из
управляющих компаний. Средства пенсионных накоп-
лений, передаваемые управляющим компаниям, нахо-
дятся в собственности государства, которое осуществ-
ляет полный контроль за их формированием и инвес-
тированием, обеспечивая им свою гарантию, вслед-
ствие чего риски минимальны.

Рассмотрим второй способ. Застрахованное лицо
может формировать накопительную часть через один
из 123 негосударственных пенсионных фондов, полу-
чивших разрешение осуществлять свою деятельность
по обязательному пенсионному страхованию. Для это-
го необходимо заключить с ним  договор и подать соот-
ветствующее  заявление в ПФР.

В этом случае контроль за деятельностью НПФ так-
же остается за государством, но средства пенсионных
накоплений переходят в собственность выбранного
НПФ, вследствие чего застрахованное лицо теряет га-
рантии государства, а все риски, связанные с инвести-
рованием накоплений при формировании накопитель-
ной части через НПФ, застрахованное лицо берет на
себя.

Если вам не понравится тот доход, который получи-
ла выбранная вами УК или НПФ,  то вы можете легко
перейти в другую, с большим доходом.  Периодичность
выбора, предусмотренная законом, – один раз в год.

ВСЯ ИНФОРМАЦИЯ О ПЕРЕЧНЕ УПРАВЛЯЮЩИХ
КОМПАНИЙ, НЕГОСУДАРСТВЕННЫХ ПЕНСИОННЫХ
ФОНДАХ, их доходности есть в Управлении Пенсион-
ного фонда по адресу: ул. Ленина,11, кабинет №1, т.т.
22-4-51, 21-0-51. Здесь же до 31 декабря можно подать
заявление о выборе управляющей компании или него-
сударственного Пенсионного фонда.

С. АКИМКИНА,
руководитель группы ВСЗЛ,

ВН Управления ПФР.

Константин Юдин после окончания в 1994 году ТСШ № 1 поступил
в Тюменское высшее военное инженерное командное училище.
Закончив в 1999 году вуз с отличием, был назначен на должность
командира взвода войсковой части в п. Нахабино Московской об-
ласти.
В 2000 году принимал участие в контртеррористической операции
в Чеченской республике и был награжден орденом Мужества.
В 2006 году приказом Минобороны назначен на должность заме-
стителя военного комиссара Залесовского района, а 1 сентября
нынешнего года приказом командующего СибВО назначен на дол-
жность начальника второго отделения призыва военкомата Тро-
ицкого района. Поэтому мой первый вопрос – о качестве призыв-
ников.



Адрес редакции и издателя: 659840, с. Троицкое, ул. Линейная, 64.
Телефоны: редактор - 22-5-75, ответственный секретарь - 22-2-65,

корреспонденты - 22-3-75, радио - 21-3-57,  бухгалтер - 22-3-75.

Газета отпечатана в Новоалтайской типографии.
Адрес: 658087, г. Новоалтайск, ул. Ударника, 6.

Печать офсетная. Объем 2 п. л.

Газета выходит по вторникам и субботам.
Издательский индекс 50349. Тираж 5355.
Время подписания в печать: 12.00. По графику: 12.00.

Газета зарегистрирована
Западно-Сибирским
региональным управлением
Министерства РФ по печати.
Регистрационное
св-во № ПИ 121916.

Редакция может публиковать письма и статьи в порядке обсуждения,
не разделяя точку зрения их авторов. Авторы публикуемых материалов
несут ответственность за точность приведенных фактов, цитат, эконо-
мико-статистических данных, собственных имен, географических назва-
ний и других данных. Справки по рекламе - у рекламодателя.Редактор Е.Ю. ГИМАДЕЕВА.

Учредитель  -
 муниципальное образование
Троицкий район Алтайского края

Цена свободная.

На земле троицкой

«В сентябре больше всего вырос-
ли цены на молоко – более 7%, ра-
стительное масло и сыр – более
13%, кисломолочные продукты –
почти на 80%. Ценовой взлет выну-
дил Правительство РФ включить
административный ресурс. Речь идет
о соглашении между розничными се-
тями и крупными продовольствен-
ными компаниями о замораживании
цен и установлении минимальной
наценки в 10% до 31 декабря 2007
года», - пишет «АиФ». Под согла-
шение попали социально значимые
продукты: молоко до 2,5% жирнос-
ти, нежирный кефир, сметана, хлеб,
яйца, подсолнечное масло, сыр и
сахар.
Главам администраций городов и

районов Главное управление эко-
номики и инвестиций администра-
ции края недавно разослало пись-
ма с просьбой предоставлять ин-
формацию о торговых наценках и
мерах, направленных на снижение
цен и обеспечение доступности
продовольствия для малообеспе-
ченных слоев населения. Необходи-
мо также предоставлять информа-
цию о мерах по поддержанию сни-
женных цен на социальные сорта
хлеба.
Сбором информации о ценах на

социально значимые продукты пи-
тания в нашем районе будет зани-
маться начальник отдела по под-
держке предпринимательства адми-
нистрации района Л.Б. Ширяева.

«В каких продуктах питания вы
стали себе отказывать из-за повы-
шения цен?» - с таким вопросом мы
обратились к некоторым жителям
райцентра. Вот что они ответили.
Инна, 30 лет:
-Из-за подорожания продуктов я

стала покупать меньше сыра, рас-
тительного масла. Конфеты и фрук-
ты вообще давно не покупала.
Андрей, 35 лет:
-Молоко в магазине я перестал

покупать уже давно. Беру его у час-
тников – выходит дешевле, и точ-
но знаешь: настоящий продукт.

Цены на молочные продукты «кусаются». И прежде чем поло-
жить сыр или масло в корзину, приходится прикинуть, насколько
пострадает семейный бюджет от покупки.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Актуально

Районный совет ветеранов
выражает соболезнование чле-
ну президиума Корнееву Павлу
Михайловичу по поводу кончи-
ны брата Корнеева Ивана Ми-
хайловича.

Будет ли предел
беспредельным ценам?
Одной из самых актуальных тем, в последнее время обсуждаемых в
СМИ, стала тема повышения цен на продукты.

Почему власти
допустили
подорожание?
«Неужели полгода назад

правительство не знало, что
грядет подорожание? А если
знало, выходит, чиновники си-
дели сложа руки и только осе-
нью стали принимать «пожар-
ные» меры?
Ф. Железнякова, Томск».
Отвечает член Обществен-

ной палаты РФ Борис Титов:
-Безусловно, сложно было

предвидеть, что китайцы, ко-
торые никогда не пили мо-
лока, вдруг его распробуют и
начнут массово закупать мо-
лочные продукты. Но еще
полгода назад стало ясно, что
разгон неорганизованных
рынков в России и создание
всех условий для развития
сетевых структур приведут к
монополии. А где есть моно-
полия, ждите роста цен. Свою
роль сыграло и то, что чинов-
ники долго отказывались
признать серьезность пробле-
мы. Все же получают премии,
если докладывают наверх о
стабильности и порядке в от-
расли. Наверняка многие ду-
мали, что ситуация сама са-
мой рассосется, и по привыч-
ке надеялись на «авось».
От редакции. В общем, по-

лучилось, как всегда: чинов-
ники получили премии за
фальшивые рапорты, а мы с
вами – колбасу по цене по-
держанного автомобиля.

«АиФ».

Поздравляем с юбилеем
нашу дорогую

жену, маму, бабушку
Александру Константиновну

КУМАНЬКОВУ!
Милая, любимая, родная!
Твоей любовью свято дорожим,
За то, что помогаешь, понимаешь,
За все тебе спасибо говорим.
Живи подольше, горестей не зная,
Пусть будут сны спокойны и легки.
Тебя мы очень любим, дорогая,
Желаем счастья, радости, любви!

Муж, дети, внуки.

Поздравляем с юбилеем
уважаемую

Лидию Васильевну
АНТИПИНУ!

Как же хочется нам стать моложе,
Чтоб вернуться к девичьим годам.
Ну, а жизнь их складывает, множит
И спешит неведомо куда.
Но не стоит унывать, не надо –
Чем же осень хуже летних дней,
Отражается краса земная:
Мудрость лет

и зрелость мысли в ней.
Определяют годы наших женщин
Лишь по тому, как выглядит она.
А Вы все не меняетесь, как прежде,
Вы выглядите, как сама весна.
Мы коллектив

без Вас не представляем.
Не перечесть рабочие года.
Еще раз с юбилеем поздравляем,
И оставайтесь с нами навсегда!

Бывшие коллеги
(маслосырозавод).

Поздравляем с юбилеем
уважаемых

Ираиду Юрьевну БУХАНОВУ
и Нину Николаевну

 КОПЫЛОВУ!
Желаем счастья в этот день,
Тепла от всех, кто будет рядом,
Улыбок светлых на лице
И солнечных лучей в награду.
Пусть эта замечательная дата
В душе оставит добрый след.
Желаем вам всего,

чем жизнь богата:
Здоровья, счастья, мира,

долгих лет.
Коллектив

станции Большая Речка.

Поздравляем с юбилеем
уважаемую

Людмилу Александровну
ГЕРАСИМОВУ!

Пусть юбилей несет лишь счастье,
Ни капли грусти, ни одной слезы.
Душевного богатства и здоровья
Желаем мы от всей души.

Коллектив
родильного отделения ЦРБ.

Поздравляю с юбилеем
любимую жену

Нину Николаевну КОПЫЛОВУ!
Хочу я пожелать в твой день рожденья
Здоровья, счастья, долгих-долгих лет,
Любых твоих желаний исполненья
И только радости, ни горя и ни бед.

Муж.

Поздравляем с юбилеем
нашу дорогую, любимую

маму и бабушку
Нину Николаевну КОПЫЛОВУ!

Милый, дорогой наш человек,
Самый близкий, самый драгоценный!
От семьи своей прими привет
В этот юбилейный день рожденья.
Ты прими поклон за доброту,
За сиянье глаз волшебным светом,
За твою, как солнце, теплоту,
Теплотою этой мы согреты.

Дети, внуки.

Поздравляем с юбилеем уважаемую
Нину Николаевну КОПЫЛОВУ!

Забудь года, забудь невзгоды,
Сегодня праздник – юбилей!
Желаем счастья и здоровья
На много-много лет и дней.

Сороколетовы.

Поздравляем с юбилеем
нашу дорогую, любимую

Ираиду Юрьевну БУХАНОВУ!
Улыбнись веселей – это твой юбилей,
Мы целуем тебя, обнимаем,
Много радостных дней

и спокойных ночей,
Много счастья, здоровья желаем.

Муж, дети, внуки.

Поздравляем с юбилеем
нашу дорогую

Ираиду Юрьевну БУХАНОВУ!
Пусть тебе живется долго-долго
В заботах мирных и земных,
И пусть повсюду согревает
Тепло сердец людей родных.

Мама, братья.
Г. Заринск.

Примите поздравления

Соцопрос

Сыр и молоко
не каждому по карману

Екатерина, 65 лет:
-Сыр, молоко и сметану мы пе-

рестали покупать совсем, хотя рань-
ше эти продукты на нашем столе
были постоянно.
Алексей, 50 лет:
-Экономить приходится всю

жизнь. В связи с последним повы-
шением цен денег расходуется
больше, но продукты берем в том
же объеме – не голодать же...
Полина, 27 лет:
-Сыр, кефир да и все молочные

и молочнокислые продукты я ста-
ла покупать реже.

Подготовила Наталья ТРОФИМОВА.

НАША СПРАВКА. Молоко и кисломолочные продукты являют-
ся источником кальция, белка, углеводов, витаминов группы В и
др. Эти продукты особенно необходимы детям и пожилым.
Как сообщила диетсестра ЦРБ С.М. Шмыгленко, в рацион

взрослого человека ежедневно должны входить: 80 г творога,
30 г сметаны, 10 г сыра, 100 г кефира, 300 г молока, 50 г сливоч-
ного и 30 г растительного масла. Дети в возрасте от 11 до 17
лет должны потреблять в день 550 г кисломолочных продуктов.

В каких продуктах люди отказывают
себе из-за их подорожания?
В МЯСЕ – 40%, МОЛОЧНЫХ ПРОДУКТАХ – 37%,
СВЕЖИХ ФРУКТАХ – 27%, В РЫБЕ – 22%, в других – 15%.

По данным ИТАР-ТАСС.
П Р О Д А Ю :
-срочно 2-комн.квартиру в 2-кв. доме
(документы готовы), 180 тыс.руб. Т.т.8-
913-231-64-94, 21-6-40.
-на ВАЗ-01 капот, багажник, двери, зад-
нее стекло, радиатор, мост. Т.т.8-913-
243-38-65, 21-9-60.
-ВАЗ-21063 ХТС. Т.37-3-30.
-«Ниссан-Блюберд-Силфи» 2001 г.в.,
без пробега по РФ, вишневый, авто-
резину 215х65/16, 180х65/14 зимнюю.
Т.т.27-0-76, 8-913-223-55-89.
-срочно ВАЗ-21074 2004 г.в., ярко-бе-
лый, ОТС, заводская тонировка, ц/з, сиг-
нализация, подогрев двигателя, чехлы,
музыка + комплект новой зимней ре-
зины на новых дисках + багажник, 100
тыс.руб. Т.8-960-958-40-61, р.т.22-2-
35.
-нежирную свинину по 100 руб. (за-
бой в субботу), сало свежепосолен-
ное. Т.22-8-19.
-детскую кроватку с матрацем и хо-
дунки – новые, микроволновую печь –
все недорого срочно. Т.8-923-65-999-
23.
-свинину недорого (забой по догово-
ренности). Т.21-8-99.
-куртку кожаную мужскую 52-54 р-ра,
осень/зима. Т.21-8-99.
-свежую свинину. Молодежная,42
(после 17.00).
-телку 1,5 г. Т.21-6-54.
-телочку 7 мес. от молочной коровы
срочно недорого. Московская,62-2,
т.8-905-986-36-59.
-корову 3-м тел. (отел в начале фев-
раля). Т.27-2-41.
-козочку 6 мес. молочной породы.
Октябрьская, 22-1, т.8-905-980-65-96.
-поросят. П. Беловский, т.8-906-963-
00-36.

КУПЛЮ ульи. Т.8-906-969-31-27.

СНИМУ дорого благоустр.квартиру с
мебелью, можно на подселение. Т.8-
913-229-90-09.

СДАЮ в аренду гараж. Ползунова,43,
т. 8-906-968-94-08.

ВОЗЬМУ сторожевую собаку. Т.8-
906-968-94-08.

ЕСТЬ РАБОТА!
На постоянную работу требуется
уборщица. Линейная, 44.
На постоянную работу требуются за-
ведующий автомастерской, автосле-
сари по ремонту легковых автомоби-
лей с опытом работы. Линейная,44.
ООО «Темп» требуются разнорабочие,
столяры, плотники, кочегары (полный
соцпакет). Т.т.22-5-78, 22-5-45.

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ
Выражаем благодарность род-

ным, близким, соседям Апеныше-
вой Т.И., Сапиной Н.В., Кутовой
В.И., Папст Т.В., Кротовой Г.В.,
Марине и Алеше Сергеевым и
всем, кто разделил с нами горечь
утраты и оказал помощь в похо-
ронах нашего дорогого Колеснико-
ва Владимира Григорьевича.

Жена, дети, внуки.




